

ネットワーク

令和7年度 12月号

レインボー

12月1日



みんな優しい、みんな仲良し

教育支援センターには10名の職員が勤務しています。ある朝、出勤すると一人の職員の机の上にラッピングされた折り紙で作ったくす玉が置いてありました。メッセージには、「誕生日、おめでとう」の文字が書いてありました。通室している一人の生徒がお昼休みなどにUNO(ウノ)などを一緒にやってくれる職員に誕生日プレゼントとして作ってくれました。通室している子どもたちはみんな心優しく、仲良しです。



「どこでいろんな折り方を覚えたん?」と尋ねると、「小学校4年生の時に担任の先生が教えてくださった。」と答えました。そんな子どもと先生の関係、素敵ですね。

調理・手品体験などをしました

11月6日(木)の夕方から、クッキングや手品などをふなき荘で体験しました。当日は大勢のボランティアの方にもお世話になり、楽しい時間を過ごすことができました。

クッキングではカレーライス、シュウマイなどを作りました。夜は手品が得意な教育委員会の方がネタ晴らしも含めて、手品を披露してくださいました。最後は、教育長も参加されトランプで盛り上りました。



つるし柿体験&校外学習

11月13日(木)はつるし柿づくりを行いました。子どもたちも初めての経験でした。甘いつるし柿ができるのが楽しみです。

18日(火)には、青垣いきものふれあいの里と高源寺に行ってきました。青垣いきものふれあいの里の見学は3年ぶりです。小魚や身近な野鳥や昆虫などの小動物、植物の観察から自然の大切さやかかわり方を学びました。

その後、県内でも有数の紅葉の名所「高源寺」で紅葉狩りを楽しみました。もみじの落葉でできた朱色のカーペットがとても奇麗でした。



冬休み中のレインボー教室について

冬休みは12月26日(金)から1月6日(火)までです。レインボー教室も冬休みに合わせて12月26日(金)から1月6日(火)までは閉室とします。年末の大掃除の手伝いやお正月と共に過ごす中で、家族の絆を深めてほしいと思います。12月中の通室の際は、冬休みの課題を持参させてください。

12月		レインボー教室
1	月	○
2	火	○
3	水	○
4	木	○
5	金	○
6	土	
7	日	
8	月	○
9	火	○
10	水	○
11	木	学習定着度調査 ○
12	金	○
13	土	
14	日	
15	月	クリスマス会○
16	火	○
17	水	○
18	木	○
19	金	○
20	土	
21	日	
22	月	○
23	火	○
24	水	○
25	木	終業式○
26	金	冬季休業日 レインボー閉室
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	大晦日